

Heinrich Fromm - ein begnadeter Turner

1926 erkämpfte er im Zehnkampf beim Bezirks-Wetturnen (Fulda-Eder-Gau) den 13. Platz und 1927 den 8. Platz.



Er war auch außer im Turnverein noch bei den Kirmesburschen in Guxhagen aktiv, hier ein Foto vom Kirmesteam 1929



Heinrich Fromm, stehend rechts außen

Geboren wurde Heinrich Fromm am 24.11.1906 in der Obergasse Guxhagen.

Hier wohnte auch die Familie Fromm und er wuchs dort mit seinen Bruder Hans auf.



Haus Fromm, Oberhof 6, Guxhagen, ca. 1900



ca. 1928 vorn Heinrich Fromm



Haus der Familie Fromm 1965

Die Familie Fromm betrieb ein Baugeschäft und den Steinbruch. Der Vater von Heinrich und Hans war der Gründer vom Baugeschäft.

Die Firma Fromm hat ca. 1905 das Kurfürstliche Postamt in der Bahnhofstraße Guxhagen gebaut. Später diente dieses Gebäude lange Jahre als Bürgermeisteramt in Guxhagen.



Der Vater verstarb früh und das Baugeschäft und der Steinbruch wurden an beide Söhne vererbt.

Hans Fromm übernahm das Baugeschäft und Heinrich Fromm übernahm den Steinbruch.

Heinrich Fromm



ca. 1926



ca. 1933



ca. 1965

Er verstarb 02.02.1972